

Unser Vater Manfred Bruns macht das Drainagespülen seit über 35 Jahren. Anfangen hat er mit unserem Opa mit einer voll handbetriebener Maschine. Mit den Jahren wurden die Maschinen moderner. Mittlerweile haben wir drei Drainagespülgerät im Einsatz. Auf den Maschinen haben wir bis zu 400m Schlauch bei uns. Zwei Maschinen sind mit elektrischen Fernbedienungen nachgerüstet, um alleine ohne Hilfe damit Arbeiten zu können. Die dritte Maschine haben wir an ein Güllefass gebaut, um Wasser bei uns zu haben. Wenn wir an Gräben spülen, die nicht genug Wasser führen. Wenn Sammlersysteme gespült werden müssen, wird auch viel Wasser benötigt.

